

Campuskinder auf den Spuren der Sterne



Ende Oktober hieß es für 23 Campus-Kinder der Neckarstadt-West., auf geht's ins Planetarium, auf den Spuren der Sterne. Kinder und Mitarbeiter*innen wurden dort herzlich empfangen, und waren begeistert, als sie gemeinsam mit anderen Besucher*innen in die Welt von „Polaris“ und den Rätseln der Polarnacht eintauchten.

In diesem Abenteuer trifft der wissensdurstige Pinguin James vom Südpol auf Eisbär Vladimir am Nordpol. Zusammen entdecken sie die Sterne, bauen eine Sternwarte und reisen mit ihrem selbstgebautes Raumschiff „Polaris“ bis zum Mars und Saturn, um die Rätsel der Polarnächte zu lösen.

Der Stellvertretende Vorstandsvorsitzende des Fördervereins, Dr. Konrad Hummel, hatte schon länger beim Planetarium dafür geworben, dass die Campus-Kinder eine Gratis-Vorstellung erleben können. Das ist gelungen, und wurde nun umgesetzt.

Nach der Vorstellung erhielten die Kinder des Campus exklusive Einblicke und hatten ausreichend Zeit für Fragen. Glücklich und voller neuer Eindrücke kehrten wir zurück in die Neckarstadt.